ファミリーステイ [

〇開催日: ①平成30年12月 1日(土) 14:00~ 12月 2日(日) 13:30

②平成30年12月15日(土)14:00~12月16日(日)13:30

○参加人数: ①15家族50名 ②18家族57名

【1日目】		【2日目】	
14:00	受付	7:00	起床
14:30	はじめの会	7:30	朝食
15:00	クラフト	8:15	部屋の掃除
17:30	夕食		荷物整理
19:00	レクリエーション	9:00	自然散策
	& キャンドルサービス	12:00	昼食
20:00	入浴 & 夜食	13:15	終わりの会
	自由時間	13:30	解散
22:00	就寝		

【主な活動】

- クラフト(キャンドルランタン作り)
- レクリエーション& キャンドルサービス
- 自然散策

★内 容★

「ファミリーステイ!」を開催しました。 2週合計で33家族107名の方が参加しました。

1日目、まずはクラフト活動で「ランタン」を作りました。葉っぱや紙の切り抜きなどを使い、みんな自分だけの素敵なランタンが完成していました。夜は、レクリエーションで思いきり体を動かしたあと、しっとりキャンドルサービスを行いました。作ったランタンにも灯りをつけ、今日一日、そして一年を振り返るひと時を過ごしました。

2日目は、自然散策を行いました。家族で 公園内のポイントを回り、クイズや自然遊 びなどに挑戦し、自然を満喫しました。

家とは違う環境で、家族の時間や他の家族との交流もあり、特別な1泊2日を過ごすことができたのではないでしょうか。

○活動の様子

【1日目】



はじめの会では、ボランティアスタッフの楽し い自己紹介がありました。



クラフトでは、まず「ランタン」に使う様々な形 や色の葉っぱを選びました。



曲がっている葉っぱは、アイロンで押して、は さみやすくしました。



ハートや星、ウサギなど、好きな形を型抜きしました。



どんなふうにしようかな? いろいろ置いてみ ながら、納得いくまで考えました。



完成間近! 中ものぞきます。



素敵な『ランタン』が完成しました。



素敵な『ランタン』が完成しました。



今年のファミリーステイ I の夕食は、カレーライスです。



家族で仲良く、モリモリ食べました。



夜はレクリエーションタイム! 「落~ちた落ちた」「な~にが落ちた?」



家族で手をつないで、つま先をつけて・・・ さぁ、みんな一緒に立てるかな。



手をつないだまま、内向きから外向きになれるかな。



ゲーム『遊園地』。メリーゴーラウンドは、上がったり下がったり、グルグル回ったりしました。



次はジェットコースターに変身! すごい勢い でかけ回っていました。



ジェンカの曲♪で『じゃんけん列車』。 「右・右・左・左・前・後・前・前・前」。



ゲーム『一人で畑を』。どんどん速くなる曲と変 な振り付けもあり、盛り上がりました。



最後は『爆弾ゲーム』。「USA♪」の曲に合わせ、 ペットボトル爆弾を隣りへまわしました。



「カーモンベイビーアメリカ♪」の時は、やっぱ りお決まり、みんなで「いいねダンス!」



みんなでハイチーズ! 顔には爆弾ゲームのペ ナルティのシールです。



レクリエーションの後は、キャンドルサービス。 火の神と妖精を迎えました。



ランタンと燭台に灯りがともり、今日一日と今 年一年を振り返りました。

【2月目】



「ムクノキ」の葉っぱの表面はザラザラ!木っ端を磨いてメダルを作りました。



ひっつき虫の「オナモミ」を投げて、何個手袋にくっついたか競いました。



「ススキ」を束ねて、フクロウを作りました。



「クズ」のツルを丸めて、飾りをつけて、冠を作りました。



「タイサンボク」の葉っぱで飛行機作り。 たくさん飛びました。



「タカノツメ」の葉っぱは、どんなにおいかな?



落ちないように2枚の板を前に送り・・・ 少しずつ前に進みゴールを目指しました。



「チャノキ」の実を鼻の穴に入れて・・・ ゴリラに変身しました。

★参加者の声★

- 自然のことがたくさん知れてとても楽しかった。
- ・家ではゲームばかりしている子どもが、ゲームのことを一切口に出さず、遊びや自然みつけに夢中になっており、とても嬉しく思った。
- 素敵なランタン作りや楽しいレクなど、家族の思い出がたくさんできた。昨年より も子どもが自立して行動できているのを見ることができた。
- キャンドルサービスは幻想的で、今年一年を親子でゆっくり振り返ることができた。